

DANKE, Ihre Zuverlässigkeit rettet Therapie

Das gesamte Praxis-Team bedankt sich bei allen Patient:innen, die ihre Therapietermine immer pünktlich wahrnehmen, sich bei Terminänderungen stets frühzeitig melden und im Falle eines Ausfalles ihre Rechnung für die Ausfallgebühr aufrichtig und zeitnah begleichen.

Danke, dass Sie unsere Therapiezeit und unser Termin-System wertschätzen!

Hintergrund: Wir klären alle Patient:innen regelmäßig darüber auf, dass vereinbarte Termine wahrgenommen oder frühzeitig abgesagt/verschoben werden sollen. Wenn Patient:innen nicht zu ihrem Termin erscheinen oder weniger als 24 Stunden vorher absagen, ist unsere Praxis gemäß § 615 BGB zur Erhebung eines Ausfallhonorars berechtigt.

Wir freuen uns sehr, dass wir das dank ihrer Zuverlässigkeit in letzter Zeit selten getan haben. Denn: Weniger Ausfall-Rechnungen bedeuten auch weniger ausgefallene Therapiezeit und mehr Patient:innen, die diese sinnvoll nutzen konnten.

Aufklärung zur Verfügung gestellt von

thevea